



Une enquête menée par le journaliste Paul Chouta révèle un scandale retentissant à l'École Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM) au Cameroun.

Des pratiques de corruption, de népotisme et de manipulation des résultats ont transformé cette institution autrefois prestigieuse en un nid de prévaricateurs. Sous l'ancienne direction de Linus Toussaint Mendjana, les arrangements secrets pour réussir les concours se faisaient via des écoles de préparation ou en faisant appel à des personnes influentes.

Depuis l'arrivée du directeur général actuel, Pierre Bertrand Sombou Angoula, la corruption est devenue plus flagrante, avec des places vendues au plus offrant, allant de 15 à 30 millions de FCFA, croit savoir Paul Chouta.

Des allégations circulent selon lesquelles les enfants de certaines personnalités ont été privilégiés. Il est crucial que des mesures soient prises pour enquêter sur ces allégations et que des sanctions soient prises à l'encontre des personnes impliquées. La transparence et l'équité doivent être rétablies dans le processus de sélection des étudiants à l'ENAM pour restaurer la confiance du public.